

Editorial

*La vida debe ser comprendida hacia atrás.
Pero debe ser vivida hacia delante*

-Kierkegaard.

Durante todo mi paso por IUS ET VERITAS, siempre vi lejano y remoto el momento en el que escribiría mi última editorial. Siempre pensé en lo mucho que tardaría en llegar ese día, por lo que no consideré que debía preocuparme o sentir tristeza por ello.

Ahora, con un pie fuera de IUS, pero con el corazón siempre presente en él, solo puedo manifestar mis gracias infinitas a todo lo que mi paso por la Asociación significó. Todas las actividades realizadas con la que llamaré eternamente mi familia, no hicieron más que desarrollarme como persona y profesional. así mismo, considero que todos aquellos días y noches invertidas por IUS nunca fueron en vano, ni mucho menos fueron afrontados sin una inspiración de por medio.

Esta inspiración, parte del motor que nos impulsa siempre a seguir apostando por IUS, es “la mística”; es aquella garra y empuje que nos lleva a trazarnos objetivos impensables que con el esfuerzo, constancia y dedicación siempre logramos. Esa mística de la que todos hablamos, pero aún no podemos definirla con exactitud, es esa misma que te hace sentir una montaña rusa de emociones constante cada vez que se habla de IUS.

No puedo referirme a IUS ET VERITAS sin recordar los 29 años de historia, en los que muchas generaciones pasadas han dado tanto por sacar a nuestra Asociación adelante, y aunque aún no tengamos claro qué clase de magia hace IUS en nuestras vidas, estoy convencida de que no dudaríamos nunca en ser parte de IUS ET VERITAS una y otra vez.

Efectivamente, todas aquellas personas que nos hemos ido de IUS, la recordamos con un gran cariño y unas ganas de haber querido hacer más porque ese sentimiento que nos domina y nos mueve es inexplicablemente bonito; es emocionante y a la vez desafiante; y si tuviera que escoger alguna otra Asociación para formar parte, siempre te escogería, IUS ET VERITAS.

Sinceramente, IUS te marca, deja una huella en ti tan grande que cuando ya no estás, siempre quieres volver. A mí me dejó muchas cosas más que aprendizajes y experiencias, me dejó oportunidades y amistades que estoy segura me acompañarán siempre; me dejó personas increíbles, por las que puedo hablar, al decir que IUS también significó la mejor experiencia de su paso por la Facultad.

Andrea Jamileth Valera Nuñez

Directora Ejecutiva